
INFORMAÇÕES do Executivo acerca das estatísticas da segurança pública na região da
Grande Santa Gertrudes, no período de 2017 até 2024.

Considerando  o  investimento  em  infraestrutura  com  sistema  de
monitoramento  na  região  do  Jardim  Santa  Gertrudes,  a  intensificação  das  rondas  da
Guarda Municipal e da Polícia Militar desde o ano de 2017, e reconhecendo que a Guarda
Municipal tem sido presente quando acionada;

Considerando  que  a  grande  Santa  Gertrudes  é  composta  por
inúmeros bairros, e continua em expansão com loteamentos e empreendimentos prediais
novos, o que tem gerado a percepção de aumento dos delitos e casos de insegurança,
inclusive, com o apontamento por parte da população da necessidade de implantação de
base da Guarda Municipal no bairro,

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, ouvido o Plenário, solicite-
se que o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:

1. Qual foi o valor total investido em segurança pública na Grande
Santa Gertrudes no período de 2017 a 2024?

2. Quais são os dados tanto qualitativos quanto quantitativos das
ocorrências registradas na região a cada ano, desde 2017 até os dias atuais?

3.  Quais  bairros  dentro  desse  aglomerado  têm  apresentado  os
maiores índices de ocorrências a cada ano?

4. Existe um planejamento definido para assegurar que as ações em
segurança pública municipal acompanhem o crescimento populacional da área? Se sim,
quais são as estratégias contempladas nesse planejamento?

Sala das Sessões, em 05 de março de 2024.

ADRIANO SANTANA DOS SANTOS
Dika Xique Xique 
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